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结算
参考价最新价 今开盘价 最高价 最低价 今收盘价 昨收盘价 涨跌点数

2278.44 2218.91 2283.96 2208.57 2278.44 2218.74 46.87 2251.77

上期有色金属指数行情渊10月 9日冤

葛红林拜会几内亚总统阿尔法窑孔戴

就加快西芒杜项目开发达成共识

本报讯 9月 29日袁中国黄金集
团公司在北京举行院士专家座谈会袁
深入探讨野实施创新驱动战略尧增强科
技创新实力尧转变发展方式冶的发展策
略遥 受邀的 11名院士专家袁围绕会议
主题积极建言献策袁并针对野十三五冶
科技发展规划袁 提出了具体的意见和
建议遥众多见解和主张袁对于推动中国
黄金集团公司和我国黄金行业发展袁
将产生深远影响遥
中国有色工程设计研究总院原总

工程师罗中兴袁 中国科学院院士翟裕
生袁中国工程院院士陈毓川袁中国工程
院院士张懿袁 全国工程勘察设计大师
蒋继穆袁中国科学院院士翟明国袁中国
工程院院士邱冠周袁 中国工程院院士
蔡美峰袁中国科学院院士何满潮袁中国
地质大学校长尧 俄罗斯工程院院士邓
军袁 中国有色工程设计研究总院教授
级高工董凤书出席座谈会袁 并畅所欲
言遥

11 名院士专家结合自己的研究
领域袁分别从升级企业发展战略尧扩大
资源占有尧实施深部和边部地质探矿尧
加强采选冶技术创新尧 提高采选机械
化水平尧建设数字化矿山尧建设安全环
保绿色矿山尧完善科技创新体制尧加大
科技人才培养尧 做好产学研用的有机
结合等多个方面袁 提出了深度见解和
新颖观点遥
中国黄金集团公司总经理尧 党委

书记宋鑫在致辞中指出袁 黄金企业的
发展离不开科技创新的支撑和保障袁
更离不开院士专家的把脉和指路遥
宋鑫介绍说院野通过深入开展优化

耶五率爷尧降低耶五费爷尧降本增效活动袁
企业的成本管控意识逐渐增强袁 成本
控制能力和企业核心竞争力逐步提
升遥但是袁与国内一些大型的有色金属
企业或跨国大型矿业公司相比袁 与我
们建设世界一流矿业公司的奋斗目标
相比袁 我们的科技创新整体水平仍然
存在一定差距遥 冶
宋鑫认为袁 问题主要表现在六个

方面袁 一是地质探矿应用基础理论研
究能力较弱袁 重点成矿区域成矿规律
研究及找矿预测研究不深入袁 科研团
队人员及探矿技术和研究手段有限袁
地质探矿装备水平不高曰 二是一些企
业的采掘设计不合理尧 采掘施工不规
范尧采矿方法不适用袁特别是对外包施
工队缺乏有效的技术指导和监督袁导
致矿石损失率尧贫化率依然较高遥深井
开采中高温尧通风尧岩爆问题的解决袁
也刚刚开始探索袁井下无人开采袁溶浸
开采等前沿技术还需进一步研究曰三
是选冶技术领先的优势正逐步减弱袁
虽然集团公司选冶技术总体仍处于领
先水平袁 但国内其他大型黄金公司也
正在迎头赶上袁 与集团公司的差距逐
渐缩小遥 虽然公司建设了亚洲一流的
金铜冶炼厂袁 但工艺流程和部分设备

尚需继续优化曰四是设备大型化尧生产
过程自动化及矿山数字化建设等方面
存在较大差距袁优化过程控制尧提高大
型设备运转率尧 节能降耗还有很大的
进步空间曰 五是部分企业领导对科技
创新重视不够袁科技创新动力不足遥领
军科技人才少尧科技投入少尧企业技术
管理水平低等问题依然存在袁 科技创
新对企业降本增效的贡献度还应继续
提升曰六是研究总院尧长春黄金研究院
和长春黄金设计院的作用未得到充分
发挥遥
宋鑫强调袁 实施创新驱动发展战

略尧 增强科技创新实力是中国黄金集
团公司转变经济发展方式的根本途
径袁是提升发展质量和效益尧增强国际
竞争力的动力源泉袁更是稳步尧健康发
展的战略选择遥

他表示袁 中国黄金集团公司邀请
院士专家袁 在世界矿业领域的前沿科
学技术尧 具有战略意义的重大科研项
目立项尧关键技术攻关尧自主创新能力
建设和创新型科技领军人才培养袁以
及争取和承担国家重大科技项目和重

要科技成果鉴定等方面给予指导袁并
开展广泛深入的合作袁 将大力推动我
国黄金行业和矿业的科学尧创新发展遥

会议由中国黄金集团公司副总经
理尧总会计师刘冰主持遥 刘冰指出袁11
位院士专家的发言视野宽广尧 重点突
出尧针对性强尧内涵丰富尧见解独到袁将
成为中国黄金集团公司做好科技工作
的宝贵智慧财富遥 中国黄金集团公司
领导班子其他在京成员出席了座谈
会遥
会上袁 中国黄金集团公司总工程

师李忠山介绍了野2014年院士专家座
谈会冶 以来所采纳的院士专家建议和
取得的工作成效曰副总工程师尧科技管
理部经理韦华南介绍了集团公司 野十
三五冶科技发展规划遥
中国黄金集团公司总工程师尧总

经理助理尧总监级人员袁各部门主要
负责人袁 中国黄金集团研究总院尧长
春黄金研究院尧长春黄金设计院以及
中国黄金集团科技有限公司尧中国黄
金集团资源有限公司班子成员参加
座谈会遥 渊中金轩冤

本报讯渊记者管润荣冤 9月 23日袁江西铜业集
团公司与中国五矿集团公司签订战略合作框架协
议遥 根据协议袁双方将本着携手共进尧互利共赢的目
的袁在贸易业务尧海外资源开发尧技术交流与支持尧金
融业务及投资尧 国际化经营管理等方面开展全方位
合作遥 中国五矿集团董事长尧党组书记何文波袁江铜
集团董事长尧 党委书记李保民代表双方在协议书上
签字遥 签约仪式由江铜集团总经理龙子平主持遥

何文波在致辞中表示袁 此次到江铜集团参观学
习心情非常激动袁也很感动遥江铜集团是全球铜产业
领域最典型尧最优秀的企业之一遥中国五矿与江铜集
团都是上世纪 80年代改革开放的先行者袁彼此之间
有着共同的理念尧共同的文化和共同的追求袁更多的
合作领域有待发掘遥 在大工业管理尧 对标和提升方
面袁中国五矿要与江铜集团深入合作袁定期开展更多
形式尧更多方式的相互学习和交流袁并以协议的签署
为契机袁深入挖掘更多的合作支点袁推动双方合作更
进一步遥

李保民在致辞中表示袁中国五矿是中国企业野走
出去冶的典范袁获取资源尧开发资源的能力国内一流遥
而在铜行业的运营尧管理尧技术创新方面袁江铜有优
势遥 希望以此次签约为契机袁进一步增强双方的促进
力袁提升双方的互补性袁在深化合作的道路上不断取
得新的成果遥
江铜和中国五矿同为世界 500强企业袁 在长期

的业务往来中袁形成了稳定的合作关系遥在铜行业转
型升级的新形势下袁决定继续全面深化战略合作遥双
方在坚持平等自愿尧长期稳定合作尧共建共享三项基
本原则的基础上袁达成系列合作框架协议遥如在海外

资源开发方面袁双方将以国家野一带一路冶政策为引导袁探索双方原料-冶
炼-外销的紧密合作模式袁并就其他可能的资源开发尧业务拓展寻求共同合
作机会遥在贸易业务合作方面袁双方将广泛开展贸易业务袁实现全产业链尧多
产品类别的多元合作袁以促进优势互补尧互惠共赢遥
同时袁双方同意建立高层交流与沟通机制尧具体事项协调机制和信息共

享机制袁并授权各自的下属企业依据该框架协议的精神袁根据实际需要签订
更为具体的业务合作协议袁进一步提高双方合作的深度与广度遥
在江铜期间袁何文波一行到德兴铜矿尧贵溪冶炼厂生产现场参观袁并盛

赞江铜绿色矿山和绿色冶炼发展模式遥
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本报讯 日前袁在几内亚调
研西芒杜铁矿项目的中铝公司
董事长葛红林在几内亚总统府
与几内亚总统阿尔法窑孔戴举行
了会谈袁双方就加快西芒杜项目
开发等议题达成广泛共识遥
孔戴首先对中铝公司代表

团的到来表示欢迎遥 他表示袁几
中两国关系发展顺利袁 经贸合
作不断拓展袁 几内亚期待与中
国开展更多互补合作项目袁促
进互利发展遥 西芒杜项目和配
套的铁路港口等基础设施建设
对几内亚国家和人民意义重
大袁 几内亚政府会继续全力支
持项目开发袁 并希望将项目合
作提升至两国政府合作的层
次遥他同时希望袁加快推进银行
级可研报告的编制工作袁 为项
目融资和基础设施联合体的组
建打下坚实基础遥
葛红林表示袁 几内亚政治

稳定袁资源丰富袁是中铝公司海
外开发的理想投资目的地袁中

铝公司愿与几内亚政府在矿业
开发领域加强合作袁 通过项目
开发带动几内亚经济社会发
展遥西芒杜矿山品质优良袁周边
环境良好袁极具开发价值袁中铝
公司将积极利用自身资源袁协
助解决项目开发中面临的困
难遥作为项目参股方袁中铝公司
会全力配合运营方袁 加快推进
项目的开发进程遥与此同时袁中
铝公司愿意积极参与几内亚境
内的铝土矿资源开发袁 不断拓
宽双边合作领域遥
葛红林还分别会见了几内

亚投资委员会主席福法纳和几
内亚地矿部部长杨萨内袁双方就
推动西芒杜项目进程尧拓宽合作
领域等议题达成重要共识遥
中国驻几内亚大使卞建强袁

中铝公司副总经理刘才明袁国家
开发银行尧中国铁路总公司和招
商局集团相关部门负责人以及
力拓集团部分人员一同参加相
关会谈遥 渊闫山峰冤

葛红林渊左三冤尧刘才明渊左二冤与阿尔法窑孔戴渊右三冤尧
卞建强渊右二冤等人合影遥 冯波 摄

11名院士专家为创新驱动战略和转型升级献良策

中国黄金集团召开院士专家座谈会

本报讯 9月 19日至 23日袁 中国有色集
团总经理尧党委书记袁中国有色金属建设股份有
限公司渊简称中色股份冤董事长张克利随同中国
政府特使尧国务院国资委主任张毅出访伊朗遥

9月 22日袁张克利随同张毅出席了与伊朗
经济事务与财政部长阿里窑塔伊布尼亚的会谈遥
会谈中袁塔伊布尼亚表示袁中国倡导的野一带一
路冶 战略对伊中经贸关系的全面提升是千载难
逢的机遇袁伊核全面协议签署后袁伊朗更需要与
中国加强投资尧贸易和科技合作关系遥伊朗正处
在扩大基础实施建设和工业化的重要时期袁不
断开拓国际产能等新领域合作可实现互利双
赢遥张毅表示袁中方将拓宽在伊朗的合作领域和
模式袁将中伊合作提升到一个新的高度遥
在中国驻伊朗大使馆召集召开的在伊中资

企业座谈会上袁 张克利代表在伊冶金和矿产行
业发表了题为 叶中国有色集团在伊朗的发展及
相关建议曳的主题发言袁全面介绍了中国有色集
团在伊朗市场开发和项目执行的总体情况袁特
别是由中色股份承建的伊朗南方铝厂二期项
目尧阿拉克项目尧佳加姆项目等建设发展的相关
情况袁并对下一步发展提出了计划及相关建议遥
张毅对中国有色集团在伊朗取得的经营业绩和
下一步的工作计划给予了充分肯定袁 并对提出
的建议给予了高度关注遥

9月 23日袁张克利率中色股份代表团出席
了由伊朗第一副财长和张毅特使共同主持的中
国伊朗经贸合作洽谈会遥中伊两国的金融界尧企
业家代表汇聚一堂袁 就开展务实合作进行深入
交流袁其中与中色股份洽谈合作的企业家代表络绎不绝遥在洽
谈会现场袁张克利接受了中央电视台和凤凰卫视的采访遥
中色股份总经理王宏前尧副总经理秦军满袁中国有色集团

总部及中色股份相关部门负责人参加相关活动遥 渊王刚冤
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